

Premio Carlos Cano para un proyecto solidario

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 18.12.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

La Plataforma Granada Abierta, que engloba a un colectivo de artistas, periodistas e intelectuales que abogan por el entendimiento cultural y la solidaridad entre los pueblos, hizo entrega ayer al proyecto *Lengua árabe y su cultura en la Educación Secundaria Obligatoria*, de la Junta de Andalucía y la Universidad de Granada, del Premio Carlos Cano en su edición de 2008. Representantes de ambas instituciones recogieron el premio, que fue entregado por la mujer y las dos hijas de Carlos Cano, Alicia, Paloma y Amaranta.



Representantes de la Junta y la UGR recogieron el premio.

El galardón pretende ser un acicate para un proyecto que pretende, mediante el sistema educativo, difundir el conocimiento de la lengua árabe, tan presente en la toponimia de Granada y su provincia, en la ESO y, de paso, fomentar el respeto hacia la cultura árabe y la huella que dejó en España tras ocho siglos de presencia en la península.

El nombre de Carlos Cano para el premio se basa en la lucha que el cantautor granadino siempre hizo para conseguir la unión entre los pueblos y respetar la identidad del otro. Carlos Cano estuvo fuertemente involucrado en su vida en el entendimiento multicultural y fue uno de los artífices del Manifiesto 2 de Enero, que abogaba por la transformación del Día de la Toma de Granada por los Reyes Católicos en un fiesta de respeto y reconocimiento a otras culturas.

Tras la entrega, el cantautor Juan Trova recordó las canciones de Carlos Cano, especialmente aquellas que se centraban en Al-Ándalus y su legado. La ceremonia se celebró en el salón de actos de la Fundación Euroárabe de Granada.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Ofertas de hoteles en eDreams
Reserva tu hotel online en eDreams. Descuentos de hasta 70%.

Encuentra ya a tu pareja ideal con EasyFlirt.com
Conoce nuestra nueva versión. ¡Prueba Gratuita! A que esperas

Tu pareja ideal aquí
Más de 10 millones de contactos están esperando conocerte. Ahora, suscripción gratuita para...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



FESTIVAL IBEROAMERICANO

ENCUESTA

¿Cree que el CB Granada logrará la clasificación para la Copa del Rey?

Han contestado 355 personas

- Sí
- No
- No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Exposición de José Guerrero en Granada

Una exposición inédita dedicada al pintor José Guerrero (1914-1991) reconstruye los años de formación y estudio del artista granadino. El Centro José Guerrero de Granada acoge la muestra.



XV BIENAL DE FLAMENCO

Toda la información del festival



TOROS

Guía de la temporada 2008 con todos los datos, imágenes y protagonistas